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Zusammenfassung

        

          
Ziel der Studie war es, den Zusammenhang zwischen den unterschiedlichen DSI-Kategorien und DSI-Typen des Stresserlebens und -verhaltens zum Burnout zu ermitteln.

        

          
Methodik Es wurde 185 Probanden das Maslach Burnout Inventory (MBI) und das Differenzielle Stress Inventar (DSI) vorgelegt. Daraus resultierend erfolgte eine Einteilung in DSI-Typen, um die Ausprägung der Dimensionen „Emotionale Erschöpfung“, „Zynismus/Depersonalisierung“ und „Leistungsfähigkeit“ aus dem MBI zu vergleichen.

        

          
Ergebnisse Verschiedene Typen des Stressverhaltens zeigen Unterschiede in den Burnout-Dimensionen. Nur 4 Probanden (2,2 %) hatten eine ausgeprägte Burnout-Symptomatik. Der DSI-Typ II ist besonders gefährdet, eine Burnout-Symptomatik zu entwickeln.

        

          
Schlussfolgerungen Personen mit verschiedenen Ausprägungen von Stressauslösern und Stressmanifestation sowie Copingstrategien bzw. Risiken der Stressstabilisierung haben unterschiedlich starke Ausprägungen der MBI-Dimensionen und somit unterschiedliche Risiken für Burnout. Erkenntnisse über den DSI-Typ könnten bei Vorschlägen für Präventionsmaßnahmen zur Vermeidung der Beeinträchtigung psychischer Gesundheit einbezogen werden.
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Abstract

        

          
Objective The aim of the study was to determine the relationship of the different DSI categories and stress types of stressor behaviour and experience on burnout in an occupational group.

        

          
Methods The Maslach Burnout Inventory (MBI) and the Differential Stress Inventory (DSI) were presented to 185 subjects. As a result, a classification into DSI types and the comparison of the MBI categories were performed.

        

          
Results Different types of stress behavior show differences in burnout dimensions. Four subjects (2.2 %) offered a high burnout. DSI type II is especially vulnerable to suffering from burnout symptoms.

        

          
Conclusion Individuals with different degrees of stress triggers and manifestations as well as available coping strategies or risks of stress stabilization have different levels of MBI dimensions and thus different risks for burnout. Knowledge about the type of DSI could be included in the design of prevention interventions to reduce the risk of mental health impairment.
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